
2022 年度第２回代表幹事会 報告 

 

日 時  2022 年６月 29 日(水）10：00～12：00 

場 所  千葉県教育会館 608 会議室 

出 席  阿部（団地自治協）、木幡（千商連）、 

木村（県職労）、石塚（民医連） 

 上山（生協連）、依光(事務局長)                     

概 要 

   司会を上山精一代表幹事が務めることを了承いただきました。 

開会にあたり、阿部京子代表幹事より、ご挨拶をいただきました。 

＜協議事項＞ 

１．2021 年度幹事総会について 

下記の通り、確認しました。 

（１） 議案 

・事務局長より提案した、「2021 年度の活動のまとめと 2022 年度の課題」案を確

認しました。加筆修正などがある場合は、事務局まで連絡をお願いしました。 

・代表幹事・監事の選出については、第 1 回代表幹事会において、桒原監事（千

葉土建）より役員交代の申し出がありましたので、2022 年度より渥美富成さん

（千葉土建 事務局次長）に監事をお願いすることを確認しました。 

（２） 開催日、及び（３）開催方法 

  ・年間スケジュールで確認した通り、８月 23 日(火)10 時より千葉県教育会館に

おいて実開催とすることを確認しました。 

（４） 議事次第、及び（５）役割分担 

  ・議事次第は、提案の通り確認されました。 

  ・役割分担については、下記の通り確認しました。 

議長：木村代表幹事（県職労）   開催挨拶：阿部代表幹事（団地自治協） 

議案提案：上山代表幹事(生協連)  役員選出：石塚代表幹事(民医連) 

・監査報告の担当者は、監事監査の際に確認することとしました。 

（３） 監査の日程について 

・事務局長より、監事監査の開催について報告しました。 

 

 

(敬称略) 



２．2021 年度会計・2022 年度予算について 

  ・事務局長より 2021 年度の会計報告と 2022 年度予算について提案し、確認しま

した。 

３．第 47 回千葉県消費者大会について 

（１）第 46 回大会振り返り 

  ・第 1 回代表幹事会（5 月 10 日）での意見交換の内容と、第 46 回消費者大会の

アンケート結果をもとに、振り返りをおこないました。 

（２）テーマ 

  ・テーマについては、下記の通り確認しました。 

テーマ 学習のポイント 

食料問題 ・食品の価格が高騰し、暮らしを直撃している。食品の価格を抑え

るためにも食料自給率を上げることが課題となっている。そこを学

び考える。 

・世界状況、日本の現況、千葉の現状、といった食料生産や自給な

どの状況や食品の輸入・流通について知り、考える。 

（３）開催時期 

  ・年間計画の通り、2023 年２月 14 日(火)の午前もしくは午後の開催とすること

を確認しました。 

（４）開催方法 

  ・事務局長から、100 名程度の参加を見込み、会場を借りて実開催でおこなうこ

とを提案し、確認しました。 

   出された意見をもとに、次回、幹事総会（８月 23 日開催）において事務局が

企画及び講師を提案し、意見交換で確定することを確認しました。 

４．エネルギー・環境・福島復興学習会 

  「きいてみよう。アルプス(ALPS)処理水のこと」について 

  ・事務局長から、タイムスケジュールと役割分担について提案し、確認しました。 

  ・なお、タイムスケジュールと役割分担については、11 日を目途に役員団体に連

絡することとしました。 

５．施設見学会 

  「東京電力福島第一原子力発電所廃炉作業見学会」について 

  ・事務局長から、当日のタイムスケジュールを説明しました。改めて、集合時間



を６時 50 分、出発時間は７時 00 分、集合場所を千葉駅前（NTT 千葉支社前）の

１カ所とすることを確認しました。 

   ※後日、東京電力に問い合わせたところ、国に報告の義務があるため、マイナ

カードなどの顔写真付きの身分証明書を提出してほしいとのことでした。 

  ・東京電力に身分証明書について問い合わせること、参加費は 1,000 円（お弁当・

お茶代）を上限とすることを確認しました。 

６．各団体からの報告 

   各団体より、口頭で報告いただきました。 

  ・千葉県職員労働組合 

     電力需給ひっ迫情報に対する県庁内の節電の取り組みの状況について報

告がありました。 

  ・千葉県民主医療連合機関連合 

     新型コロナウイルス感染症の現状や病院内での感染対策一部緩和の検討

について、参議院選挙への投票呼びかけ、インフルエンザの予防接種につい

てなど、報告がありました。 

  ・千葉県商工団体連合会 

     新型コロナウイルスに関する国の支援策の終了とその影響、2022 年度中

小業者の営業とくらし実態調査、国への消費税及びインボイスの廃止を求め

る運動についての報告がありました。 

  ・千葉茨城公団住宅自治会協議会 

     団体の成り立ち、全国公団住宅自治会協議会の総会開催、また高齢化がす

すむ中での UR 賃貸住宅のセーフティーネット住宅化への自治体の対応状況

や対面型行事の再開などについて、報告がありました。 

  ・千葉県生活協同組合連合会 

     千葉県漁業協同組合「銚子水産加工センター」の見学会についての報告が

ありました。 

７．事務局からの報告、その他 

  （１）全国消団連報告 

    ・事務局長から、学習会「知っておきたい食品の表示」開催報告、総会記念

学習会報告について、報告しました。 



  （２）消費者市民サポートちば活動報告 

    ・事務局長から、第６回通常総会の開催報告について報告しました。 

  （３）充実ネットちば活動報告 

    ・特にありませんでした。 

 ８．その他 

     ・年間スケジュールについて確認しました。    

 

■ 今後の会議日程 

   〇アルプス(ALPS)処理水学習会 

     日 時：7 月 19 日（火）10:00～11:45 

     会 場：千葉市生涯学習センター 大ホール 

   ○2022 年度幹事総会 

     日 時：８月 23 日(火)10:00～12:00  

会 場：千葉県教育会館内会議室  608 会議室      

   〇施設見学会 東京電力福島第一原子力発電所 

     日 時：10 月４日(火)７：00～19：00  

   〇2022 年度第３回代表幹事会  

     日 時：11 月 15 日(火)10:00～12：00 

   〇第 47 回千葉県消費者大会 

     日 時：2023 年２月 14 日(火) 10:00～12：00 

     会 場：未定 

   〇2022 年度第４回代表幹事会  

     日 時：2023 年３月７日(火) 10:00～12：00 

     会 場：千葉県教育会館内会議室  

以上 


